

¿QUÉ SE DEBE HACER EN CASO DE UNA EMERGENCIA?

Protocolo de respuesta para visitantes



Quando visite el Hospital, observe la señalización verde y blanca que orienta el camino a seguir, en una posible evacuación.



Si durante su permanencia en el Hospital, detecta una situación de peligro, comuníquela de inmediato al personal y esté atento a sus instrucciones.



Conserve la calma.
Evite gritar y correr.



Atienda las instrucciones del personal del Hospital y una vez salga del área de riesgo, no se devuelva.



En caso de emergencia, el punto de encuentro será indicado por el personal del Hospital y usted podrá verlo señalizado.



Solo el personal de áreas administrativas, ambulatorias, visitantes y/o acompañantes, evacúa hacia los puntos de encuentro. Las áreas asistenciales evacúan junto a los pacientes hacia otras áreas clínicas o áreas de expansión.

El Hospital cuenta con un plan de emergencias y personal entrenado para ayudarlo.
La mejor ayuda que puede brindarnos es seguir estas recomendaciones.

